
                       Protokoll der 12. Mitgliederversammlung 
 
des Wildpark e. V. am 27. November 2015 im Gemeindeclubhaus von Wildpark-West um 19 Uhr 
 
Anwesende:      Vorstandsvorsitzender (VstV) Herr Olaf Riecke 
                          Schatzmeister (SchM)             Herr André Lehmann 
                          Geschäftsstelle (Gst)              Herr Peter Grethlein (Protokoll) 
 
Anwesende Mitglieder:  - 9-    (siehe Anwesendheitsliste) 
                                        -1-     Stimmbotschaft (Frau I. Wittkowski) 
 
TOP    I :      VstV O. Riecke begrüßt die Anwesenden. 
 
TOP  II :      Die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung (MV) wird festgestellt, sowie wird 
                    die Tagesordnung ohne Änderungen bzw. Erweiterungen einstimmig angenommen. 
 
 
TOP III:       Aufgrund des Vorschlages durch den Vorstand wird Herr M. Fannrich einstimmig zum 
                    Versammlungsleiter gewählt. 
 
 
TOP  IV:      Der Versammlungsleiter stellt die satzungsgerechte und ordnungsgemäße Einladung      
                     zur Mitgliederversammlung fest. 
 
 
TOP   V:       Bericht des Vorstandes durch VstV O. Riecke. 
                     A. Lehmann ergänzt, dass nach der Pressekonferenz im Hotel Bayrisches Haus, 
                     zwecks Vorstellung des Projektes „Wildpark-Brücke“, bis dato kein hauptamtlicher 
                     Projektleiter zu gewinnen war, jedoch ab 2017 ein diesbezüglicher Betreuer zur 
                     Verfügung steht. 
 
 
TOP  VI:        Bericht des Schatzmeisters (siehe Anlagen). 
                      Während des Berichtes erfuhren die Anwesenden, dass die Zahlungsbereitschaft des 
                      Mitgliedsbeitrag durch die Mitglieder zu wünschen übrig lässt . Eine kurze Dis- 
                      kussion  über dieses Problem blieb ohne Ergebnis. 
 
 
TOP VII:        Bericht über die Prüfung des Jahresabschlusses durch SchM A. Lehmann. Die Prü- 
                       fung wurde durch den gewählten Kassenprüfer Sven Görrissen vorgenommen.. 
 
 
TOP VIII:        Aussprache: VstV. Riecke trägt noch umfangreiche Informationen über die Maß- 
                        nahmen der Stadt Potsdam im Bereich der Zeppelinstraße nach, mit denen die be- 
                        stehenden Verkehrsprobleme einer Lösung zugeführt werden sollen. 
                        Aus dem Plenum gibt es keine Wortmeldungen.  
 
 
TOP  IX :         Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung nach Abstimmung durch Hand- 
                         zeichen einstimmig entlastet. 
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TOP   X:          Auf Grund des Vorschlages durch den Vorstand wird Herr Sven Görrissen zum  
                        Kassenprüfer durch Handzeichen einstimmig wiedergewählt. 
 
 
TOP  XI:         Beschlussfassung zur Satzungsänderung. Nach einer kurzen Diskussion zur Klärung 
                        von formalen Fragen wird die Satzung in der vorliegenden Form einstimmig ange- 
                        nommen. 
 
 
TOP XII:         Vorstellung des Wirtschaftsplanes für 2016 durch den SchM A.Lehmann.  
                        Bezugnehmend darauf erläutert M. Fannrich das Projekt „Kinderspielplatz in 
                        Wildpark-West“.Nach dem Entfernen des Spielgerätes an der Badestelle aufgrund 
                        einer Überprüfung durch den TÜV, plant die Gemeinde eine Neugestaltung des 
                        Kinderspielplatzes an gleicher Stelle. Die Qualität des neu zu bauenden Spielgerätes 
                        kann durch Spenden optimiert werden. Nach der Rückversicherung beim zustän- 
                        digen FA kann sich der Wildpark e. V.  mit einer Spende beteiligen. 
                        Aus der Versammlung werden 500.--€ als Spende empfohlen. Diese Empfehlung 
                        wird einstimmig angenommen. 
 
 
 
TOP XIII :       Planungen und Projekte des Vereines: Dies wurde im Rahmen des Versammlungs- 
                        ablaufes  durch Berichte und Aussprachen erledigt. 
 
 
TOP XIV :      Verschiedenes: VstV O. Riecke möchte aufgrund der mangelhaften Zahlungs- 
                        bereitschaft des Jahresbeitrages, sowie des vorhandenen Mitgliederschwundes, 
                        die Öffentlichkeit beim bevorstehenden Weihnachtsmarkt (29. 11. 2015) nutzen, 
                        um dem entgegenzuwirken. 
                        Vorschlag von Anette Fannrich, im nächsten Jahr die Standmiete der Teilnehmer  
                        am Weihnachtsmarkt erträglich zu erhöhen. 
                        Hinweis durch H. Richter: Aus der Gemeinde war zu erfahren, dass evtl. Geld für  
                        eine Neupflanzung eines ständigen Weihnachtsbaumes auf dem Marktplatz möglich  
                        ist. Horst Richter will die Gemeinde diesbezüglich kontaktieren. 
                        Herr Kaschube regt eine noch zu planende Aktivität für das 200. Todesjahr von 
                        J.P. Lenné an. Anregung wird angenommen. 
                  
                        VstV. O. Riecke beendet die Versammlung mit den besten Wünschen an alle Teil- 
                         nehmer. 
 
 
 
 
                         Ende  20 Uhr 45 


